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Sagesse du jour   (2021-01-03) 

Puis Jésus dit : "Les paroles que je vous dis, je ne les dis pas de moi-même ; le Père qui demeure en moi 
fait ses propres œuvres." (Jn 14, 10) Il considère tout ce qu'il est, son identité et tout ce qu'il fait, 
comme venant directement du Père. Il peut donc dire "le Père et moi, nous sommes UN" (Jn 10, 30). 
Mais il n'est pas exact de dire que le Père est identique au Fils, car il y a une distinction. Il dit : "le Père 
est plus grand que moi" (Jn 14, 28). Il parle d'un point de vue différent dans ce second passage, ou bien 
saint Jean parle pour lui, ou bien l'Esprit Saint parle par Jean. Et tout cela est assez difficile à 
comprendre, mais c'est ce que la foi chrétienne nous invite à écouter et à pénétrer. Philippe bien sûr 
lui dit, « tu dis que tu vas vers le Père mais qui est le Père ? Nous n'avons pas vu le Père. Où vas-tu ? » 
Et Jésus lui dit : "Celui qui m’a vu a vu le Père" (Jn 14, 9). Ainsi, le Père, qui est cet abîme de l'être, est 
visible dans le Fils. Et le Saint-Esprit, dans la théologie chrétienne, est la relation unifiée du Père et du 
Fils, le courant d'amour qui coule entre le Père et le Fils, parfois appelé "Dieu médiateur" - cet aspect 
de Dieu qui unit et relie, qui n'est pas visible mais est partout présent.  
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